

Madame, Monsieur,

Votre enfant n'aura pas classe jeudi 13 juin.

En effet, ce jour se tiendra la réunion d'une commission parlementaire qui entérinerait la loi « **Pour une école de la confiance** » ou « **loi Blanquer** ».

Même si celle-ci a subi des modifications lors de son examen au sénat le 21 mai, **grâce aux mobilisations des enseignant-e-s et des parents**, elle n'en demeure pas moins toujours aussi **dangereuse pour l'avenir de notre Ecole, de nos élèves, de vos enfants** avec notamment :

- **des directeurs/directrices « chef-fe-s » d'école qui transformeraient complètement la relation entre collègues et aurait un impact sur le travail dans l'école** , malgré la suppression des EPLSF (ces regroupements d'écoles avec un collège) voté par le sénat
- **l'école maternelle publique toujours en danger avec l'obligation pour les communes de financer les écoles maternelles privées dans le cadre de l'Instruction obligatoire dès 3 ans, la scolarisation dans son secteur d'habitation remis en cause, le maintien des jardins d'enfants existant en guise d'école maternelle**
- **Le maintien de l'article 1 visant à limiter la liberté d'expression des enseignants, de les sanctionner s'ils critiquent leur institution par exemple dans les médias lors des fermetures de classes ou pour dénoncer des faits de violences au sein de l'école...**
- **des étudiants qui pourront effectuer des remplacements sans être formés au métier.**

Chaque classe doit avoir un enseignant titulaire, formé, qualifié. Enseigner est un métier qui s'apprend !

L'école doit avoir les moyens de relever les enjeux qui se posent à elle en s'attaquant aux inégalités scolaires et en permettant la réussite de tous les élèves. Ce n'est toujours pas ce que permet cette loi.

Pour toutes ces raisons **nous serons en grève jeudi 13 juin prochain** afin de défendre le service public d'éducation nationale pour un autre projet ambitieux pour tous.

Comptant sur votre compréhension.

L'équipe enseignante*

*soutenue par le SNUipp-FSU du Loiret